

# ADDRESS

## UPZ An Nur Rejasari Serahkan Bantuan Untuk Masjid Al Ikhlas

Narsono Son - [BANYUMAS.ADDRESS.CO.ID](http://BANYUMAS.ADDRESS.CO.ID)

Aug 1, 2024 - 23:22



*UPZ An Nur Rejasari Serahkan Bantuan Untuk Masjid Al Ikhlas*

BANYUMAS - Safari Kamis malam Jumat UPZ Mushola An Nur Kelurahan Rejasari, Kecamatan Purwokerto Barat, Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah, dilaksanakan di Masjid Al Ikhlas di grumbul Karang Duwur desa Banjarsari Kecamatan Sumbang, Kamis malam (01/08/2024).

Hadir pada kegiatan ketua takmir, pengurus, dan Imam masjid Al Ikhlas, Ketua RT 002, Ketua RW 005, Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat setempat dan Pengurus serta petugas lapangan UPZ Mushola An Nur Purwokerto Barat.



Pada Silaturahmi safari itu, diawali dengan sholat Maghrib berjamaah dan ramah tamah, dilanjutkan dengan penyerahan bantuan dari Bendahara UPZ An Nur Purwokerto Barat Sri Wakhyuni yang diterima Ust Peno Ketua Takmir Masjid Al Ikhlas berupa uang tunai Rp. 1 Jt, untuk membantu proses pembuatan tralis.

Dalam sambutannya Ketua UPZ An Nur, Asmah Asiyah menyampaikan bantuan ini merupakan bentuk apresiasi UPZ Mushola An Nur Rejasari, untuk memberikan tambahan semangat kepada Takmir Masjid Al Ikhlas, dan "kedepannya Masjid Al Ikhlas bisa membuat UPZ Masjid, semoga dalam tahun 2024 ini sudah bisa terealisasi," Ungkap harapnya Asmah.

Selanjutnya, Asmah juga menjelaskan bahwa bantuan ini bersumber dari dana zakat infaq sedekah (ZIS)nya Masyarakat yang dikumpulkan oleh tim UPZ An Nur Rejasari Purwokerto Barat, dan ditasarufkan sesuai dengan peruntukannya.

"Semua dana yang terkumpul selain zakat, juga bersumber dari sedekah koin, yang di ambil oleh petugas lapangan UPZ An Nur setiap bulanannya," Jelasnya.

Dikesempatan itu, Ketua takmir Masjid Al Ikhlas Ust Peno setelah menerima bantuan dari UPZ An Nur, menyampaikan ungkapan syukur Alhamdulillah dan ucapan terimakasih atas kepedulian UPZ An Nur, malam-malam berkunjung, dan memberikan bantuan, katanya

"Bantuan sebesar Rp.1 Jt ini, sangat bermanfaat dan bisa buat tambahan anggaran biaya pembuatan dan pemasangan tralis, sekali lagi terima kasih para srikandi-srikandi pejuang pengumpul ZIS dari UPZ Mushola An Nur yang jauh-jauh dari Purwokerto Barat berkunjung ke Sumbang," Tandasnya.

Untuk diketahui UPZ An Nur terus bergerak dan menggerakkan masyarakat cinta zakat, berkah zakat, nikmat berzakat, tentramnya muzakki, bahagianya mustahik,

menuju kemandirian kesejahteraan masyarakat, melalui integrasi pengelolaan ZIS yang berprinsip 3A, Aman Syar'i, Aman Regulasi dan Aman NKRI.

UPZ Mushola An Nur Purwokerto Barat, kepanjangan tangan BAZNAS Kab Banyumas, dengan SK Baznas Nomor : 04.01/SK.BAZNAS-BMS/I/2024, tertanggal 16 Januari 2024. Bagi Para Muzaki, Munfiq, Dermawan yang akan membayar zakat, infaq dan sedekah, dapat transfer ke ac 7272444786 BSI Purwokerto an UPZ Mushola An Nur Rejasari Purwokerto Barat.

(N.son/Djarmanto-YF2DOI)